
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „exilfranke“ vom 25. August 2015, 10:18

Ich lege mich fest: Erras hat in absehbarer Zeit sicherlich die Qualität ein guter Zweitligaspieler
zu werden. Und im Vergleich zu einem Spieler, der 9 Monate keine Wettkampfpraxis hatte,
sollte er die Nase vorne haben. Margreiter sollte zunächst Spielpraxis in der U21 erhalten (wenn
möglich) und Erras Stück für Stück an die Profis herangeführt werden.
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